
Conseil municipal du 10 octobre 2022

Intervention de Christine NOBLET

Question sur le CHR Laënnec

Monsieur le Maire,

Il y a une actualité toujours aussi importante autour du CHU et aussi du CHR Nord.

Nous militons pour que le CHU soit multisites et non que tout soit regroupé sur l’île de

Nantes sur un terrain exigu ne permettant aucune extension, difficile d’accès et coûteux à la

réalisation.

Quelle est votre vision ?

En tant que vice-président aux mobilités à Nantes métropole, vous faites la promotion des

lignes de tram 6 et 7, lignes qui franchiraient la Loire pour relier notre commune (pour la 6)

au CHU notamment. Et parallèlement, vous annoncez la prolongation du C3 vers Laënnec.

Mais c’est d’un tram dont nous avons besoin vers Laënnec !

Vous le savez, nous demandons depuis la campagne des municipales qu’il y ait un pôle

d’urgences au CHR Nord. Vous semblez être d’accord sur ce point. Mais que dîtes-vous pour

Maubreuil ? Il pourrait tout à fait venir à Laënnec. Nous aimerions vous entendre sur ce

point.

Notre groupe Saint-Herblain en Commun est convaincu que Laënnec doit rester un pôle

public de santé. Nous insistons : un pôle public.


